

Was mache ich heute?, nun heute möchte ich mal meinen Unmut, über die Disziplin in der Covid19 Krise hinterlassen!!! Ich habe mir gestern, so wie jeden Tag die Nachrichten angeschaut, dabei sind mir zwei Dinge extrem aufgefallen. Das Erste war die Vertreterin des Einzelhandels, diese sagte ich zitiere: Der Einzelhandel ist für die Verbreitung des Virus nicht verantwortlich und hat durch die Konzepte bewiesen, dass man ohne Sorge diesen betreten kann. Da frage ich mich gehts noch, ich gehe auch einkaufen, ja man sieht Konzepte, aber Bitte es hält sich nur jeder Zweite oder Dritte daran. Die Geschäfte dürfen, gerade bei Real, Globus, Marktkauf, Lidl, Aldi, Rewe, Kaufland, Penny und welche Namen es noch gibt nur mit Einkaufswagen und Maske betreten werden. Soweit so, so gut, keiner Kontrolliert es, die Masken, wenn vorhanden hängen auf halb acht, Menschen befinden sich ohne Einkaufswagen in den Geschäften, Abstand hält auch keiner. Wenn man an einem Regal was sucht streifen einige Personen einem mit ihrem Körper, und an der Kasse werden auch die Abstände nicht eingehalten. Also liebe Vertreterin des Einzelhandels, gehen Sie doch mal in die Läden und schauen sie sich das Elend an. Bei der Ersten Welle wurde es noch durch Sicherheitsdienste kontrolliert, schlimm finde ich das es kontrolliert werden sollte, da der gesunde Menschenverstand beim Gedanken an Toilettenpapier anscheinend den Bach runter geht. Wer also kann behaupten, dass unter solchen Umständen, der Einzelhandel keine Verbreitungsepiezentrum ist??? Wo ist das Ordnungsamt, ach ja Falschparker und Geschwindigkeitskontrollen sind ja viel wichtiger. So hart es klingen mag, um einen harten Lok Down werden wir nicht drum rumkommen. Jeder hat das Recht auf Freiheit, auf Meinungsäußerung, aber bei den Querdenkern, platzt mir echt der Kragen. Die Menschen und davon gibt es zum Glück auch viele Vernünftige, die sich an alle Regeln halten, haben eben auch diese Rechte, die durch die mangelnde Disziplin weniger, extrem aufs Spiel gesetzt wird. Da fällt mir dann noch die AFD ein, mit ihrer permanenten Meinungswechsellei, immer wie gerade der Wind steht, wir sind aber nicht auf einem Segeltörn, bei Flaute, nein sondern im Sturm, ihr Flachzangen habt anscheinend, Scheuklappen. Ach, und der Lindner von der FDP, den man auch jeden Tag mit seiner Meinungswechsellei ertragen muss, lieber Herr Lindner, Sie wolltet doch keine Verantwortung übernehmen! Dann halten sie sich doch einfach mit ihren sinnlos Interwies zurück, der Genscher, wenn Er ihnen zuschaut und auch der Blüm drehen sich im Grab wie ein Brummkreisel, bei dem was Sie aus der Partei gemacht haben und von sich geben. Mit den paar Prozentpünktchen hat man ja Gewicht. Kümmern Sie sich lieber darum, dass ihre Partei Frauenfreundlicher wird, ach so vergessen, die Schlammschlacht hatten sie ja mit angetrieben gegen Frau Teuteberger. Schöner schwarz-weiß Gentleman. Liebe Mitmenschen, wenn wir aus dieser Krise herauskommen wollen, geht das nur mit der gebotenen Disziplin, darum Bitte ich hier. Auch wir wollen, wie all die anderen wieder in sichere Gewässer, also nochmal Bitte BITTE haltet euch an die AHA Regeln. Das tut keinem weh, bei einer Infektion mit dem Virus sieht das leider ganz anders aus. Die Zahlen sprechen eine eindeutige Sprache. Ich wünsche allen eine schöne Adventszeit unter diesen Umständen, ein hoffentlich Frohes Fest und ein hoffentlich Virusfreies 2021.

In diesem Sinne euer Markus Reinders